



México – Estados Unidos de un Vistazo

Inversión Extranjera Directa

Febrero 2009

La inversión extranjera directa (IED) de los Estados Unidos en México suma más de 116 mil millones de dólares, y se concentra principalmente en el sector bancario y de manufactura.

Las empresas estadounidenses tienen una importante presencia en México. Una de esas compañías es Wal-Mart que es el mayor empleador del sector privado en el país, con 166,000 empleados en su nómina.

México ha firmado Acuerdos para la Promoción y Protección Recíproca de Inversiones (APPRI) con 27 países.

El TLCAN, la proximidad con los Estados Unidos y la continua estabilidad política y económica hacen a México un atractivo destino para la inversión extranjera directa (IED). Se requieren reformas adicionales para mejorar la libre competencia dentro de México, así como reformas laborales, educativas y de telecomunicaciones para incrementar la competitividad y fomentar la IED.

- La IED total en México durante 2008 fue de 18,600 millones de dólares, de los cuales 8,500 millones provinieron de los Estados Unidos.
- Los Estados Unidos actualmente generan el 46% de la IED en México. 20,716 compañías mexicanas se benefician de la inversión directa de los Estados Unidos.
- Los Estados Unidos proporcionan el 50% de los insumos para la industria maquiladora, lo que se traduce en exportaciones por más de 92 mil millones de dólares. En 2008, la inversión extranjera directa fue la tercera fuente más importante de moneda extranjera para la economía mexicana, detrás del petróleo y las remesas.
- En 2008, aproximadamente 40% (3,400 millones de dólares) de la inversión de los Estados Unidos en México fue captada por los seis estados fronterizos mexicanos. Estos estados, donde se encuentra la mayoría de las compañías maquiladoras, reciben 57% de toda la inversión estadounidense en manufactura en México.

2008 IED de EUA en México- por sector
Total \$8,500 millones de dólares

